

令和 3 年 4 月 19 日(月) No.1 4 月号 横浜市立 新羽 中学校 ☎542-1680 FAX 541-1038

[HP] http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/jhs/nippa/【メール】I2-nippa@edu.city.yokohama.jp

### ◇2 年目を迎えて◇

校長荻野弘

4月7日 (水) に始業式・着任式、そして午後から第44回入学式が行われ3年生116名、2年生96名、1年生102名の合計314名で新羽中学校の令和3年度がスタートしました。

昨年度は、新型コロナウィルス感染症に振り回された1年間でした。感染症対策を徹底したうえでの教育活動、学校行事の取り止めや縮小、部活動の活動制限等今までとは全く異なる状況で生徒たちにとっても厳しい1年となってしまいました。私にとっても初めて経験することばかりで手探りの状態が続いた1年でしたが、立派に成長した卒業生を送り出し、大きな事故や事件もなく、令和2年度を終えることができたことは何よりだったと思っています。

新しい年度が始まっても未だ新型コロナウィルス感染症の感染拡大は衰えることはなくまだまだ、先の見通しが立たない状況ですが、本年度も安全・安心を第一に考えて教育活動を進めていきたいと思います。昨年は様々な事が取り止めや縮小を余儀なくされました

が、本年度はガイドラインを遵守してできる限り様々な行事等 を実施していきたいと思います。また、昨年は、ほとんど地域 の活動に関わることができませんでしたので、今年は再開でき ることを期待していたいと思います。

そして、本年度から新しい教育課程に基づいた授業が始まり

ます。カリキュラムマネジメントをしっかりと行い、一人一人の生徒たちにとって充実した教育活動が進められるように努めていきたいと思います。

生徒達には、みんなで協力して、知恵を出し合いながら、できることを精一杯頑張って、充実した学校生活を送り、このコロナ禍を乗り越えていってほしいと願っています。

# ◇第44回入学式 学校長式辞◇

本日、102名の新入生を本校に迎えることができました。2,3年生を含めて生徒数314名で新羽中の令和3年度がスタートしました。新入生の皆さん、入学おめでとうございます。そして、新羽中学校へようこそ、在校生・教職員一同、心より歓迎いたします。

そして、保護者の皆様、お子様の入学おめでとうございます。通い慣れ、思い出のたくさんつまった小学校を巣立つことの寂しさもあるかと思いますが、新しい標準服に身を包み、一回り大きくなったお子様をご覧になって、感激や喜びもひとしおのことと存じます。

新型コロナウィルス感染症の感染拡大の収まる気配が見られない中、どうなるか心配しましたが、保護者の皆様にもご参加いただいて、入学式がこのように挙行できることを大変うれしく思っています。

また、地域、関係機関の来賓の方々のご臨席をいただくことはできませんでしたが、PTA 会長の N. W 様には、PTA 代表として、ご臨席をいただきました。高い所から失礼いたし

ますが、お礼を申し上げます。

さて、新入生の皆さん、今日から新羽中の一員になりました。中学校の3年間は、心も体も大きく成長する時期であり、大人になるために基礎を築く大切な時期です。この3年間を充実して過ごしていくために3つのことを心がけてほしいと思います。

1つめは、「やるべきことをしっかりとやる」ということです。挨拶返事などの礼儀やマナー、身の回りの整理整頓など日頃の生活であたりまえにやること。そして、毎日の勉強、委員会や係の活動、部活動など毎日、やらなければならないことがたくさんあります。自分の好きなことや得意なことは時間を忘れて熱中することができますが、私たちがやらなければならないことには、苦手なことや面倒なこともたくさんあります。「好きだから一生懸命になる」その逆の「一生懸命にやれば好きになる」ということも言えるのではないでしょうか。1日1日を大切にして、やるべきことをしっかりとやってほしいと思っています。

2つめは「まわりの人を大切にしてほしい」ということです。学校は、皆さんが毎日、元気に楽しく過ごせる場であってほしいと思います。それには、人と人とのつながりはとても大切なものです。毎日、一緒に過ごしていれば、楽しいことばかりではありません。気持ちがすれ違ってしまったり、うまくいかないこともあるでしょう。お互いに避けたり、嫌ったりするのではなく、そんな時だからこそ、相手や周りのことを考えて、分かり合い、支え合って乗り越えていってほしいと思います。これから皆さんが長い人生を歩んでいくうえで、頼りになるのは自分自身と周囲の支えだと私は思っています。まわりの人を大切にして、人と人とのつながり、絆を深めていってほしいと思います。

そして、3 つめは「苦しい時、困難な時に今、自分にできることは何かを考えてほしい」ということです。これは、プロ野球選手で日本だけでなく、アメリカのメジャーリーグでも活躍したゴジラの愛称で親しまれた松井秀喜選手がファンに向けたコメントです。松井選手は選手としての実績だけでなく人間性も高く評価されている野球人です。現役時代、幾多の困難に直面した時に、人のせいにしたり、逃げ出したりせず、いつも冷静に、そして、前向きに向かい合ったのだと思います。皆さんも苦しい時、困難な時だからこそ、冷静に今、自分にできることは何かを考え、前向きな姿勢でいてほしいと思います。

そして、保護者の皆様、私ども教職員はお子様の健やかな成長を願い、一人一人を大切に して、安全・安心を第一に考えた教育活動を保護者の皆様と手をたずさえ、地域の皆様のご 支援をいただいて、進めてまいります。本校の教育活動に対しまして、ご理解とご協力をお 願いいたします。

最後になりますが、生徒の皆さんが笑顔で元気に安心して学校生活を送ってくれることが私たち教職員の一番の願いです。これから 3 年間、いろいろなことがあると思いますが、「やるべきことをしっかりとやる」「まわりの人を大切にする」「困難な時こそ、冷静に自分はどうすべきかを考え」、充実した中学校生活を過ごしてください。皆さんの笑顔と一生懸命に取り組む姿を見ていくことを楽しみにしたいと思います。



### ◇新入生代表の言葉◇

### 新入生代表 H. I

今年も桜の咲く季節となり、私たち102名は今日、新羽中学校の入学式を迎えました。 コロナウィルスの影響が広がる中で、このように入学式を迎えられていることを新入生代表 としてお礼申し上げます。本当にありがとうございます。

私には、中学校生活を送るうえで大切にしていきたい目標が1つあります。それは憧れの 先輩のようになることです。私は小学校の頃、地域の野球チームに所属していました。チームは1年生から6年生まで様々な学年で構成されていました。私がチームに入ったのは3年 生の時で、当然、上の先輩もいました。その頃はまだお互い小学生だったということもあり、 話しやすい「友達」のような存在でした。しかし、私が6年生になり、先輩が中学生となって、久しぶりにお会いした時、とても驚きました。なぜなら、私の眼には先輩が大人のように映ったからです。1年、歳が違うだけなのにこんなにも変わるものなのかとても驚いたのを今でも覚えています。だから、自分も先輩のようになり、下の学年から憧れられるような 人間になりたいと思いました。

そして、新しい環境、新しい仲間、どれも新しいものばかりな中学校生活、不安もありますが、その分楽しみもあります。私の小学校では、修学旅行に行くことができませんでした。その分、中学校での行事に1つでも多く参加していきたいです。また、様々な活動に102名全員で団結して取り組み、楽しい思い出になるようにしていきたいです。分からない事ばかりで始まる中学校生活だと思います。これからお世話になる先生方、先輩方、どうぞ、よろしくお願いいたします。私たちはこの1年間、当たり前のことが当たり前でなくなる日々を経験しました。だからこそ、毎日を大切に過ごしていき、中学校を卒業する時に、悔いのないようにしたと思います。

本日は、私たちのためにこのような入学式を行っていただき、本当にありがとうございま した。以上で新入生代表の言葉とさせていただきます。





【ホームページ掲載のため氏名はイニシャルにしています】

## 離着任された教職員の紹介

#### ◇離退任された教職員◇

副校長 S. K 先生 新羽小学校校長へ

教 諭 T. Y 先生 ご退職

教 諭 T. H先生 いずみ野中へ

教 諭 N. M 先生 港中へ

教 諭 S. K 先生 すすき野中へ

学校用務員 I. M さん 平沼小へ

図書館司書 N. M さん 荏田南小へ

スクールカウンセラー S. Y さん 軽井沢中へ



特別支援教育支援員 K. E 先生 任期終了 職員室業務アシスタント K. Y さん 任期終了

#### ◇着任された教職員◇

副校長 K. R先生 山内中より 教 諭 A. K先生 中山中より 教 諭 I. H先生 市ヶ尾中より 教 諭 S. K先生 学校用務員 W. Mさん 奈良中より 学校図書館司書 N. Kさん スクールカウンセラー K. Yさん 高田中より



## 本年度の学年の所属職員等の紹介

本年度、新たに7名の方々を迎え、合計33名の教職員で教育活動を進めてまいります。 ラグビーワールドカップの影響で、"ONE TEAM"という言葉が流行ましたが、本校も教職員一人ひとりの役割と持ち味を大切にしながら、ひとつのチームになって、お互いに協力し、支え合い、生徒たちが笑顔で元気に過ごせる学校をつくってまいります。

#### 【ホームページ掲載のため氏名はイニシャルにしています】

令和3年度 新羽中学校 教職員組織表

校 長 O. H 副校長 K. R			
	1 学 年	2 学 年	3 学 年
学年主任	K. M	D. M	S. A
1組担任	M. K	N. T	S. J
2組担任	W. Y	U. S	I. H
3組担任	K. M	K. S	S. Y
副担任	I. K (1組)	K. S (1,3 組)	K. M (1組)
	T. Y (2組)	D. M (2組)	K. Y (2組)
	F. Y (3組)		S. A (3組)
個別支援学級:	担任 S.K	A. K	K. M
養護教諭 T. Y			
事務職員 S. M			
学校用務員 W. M. I. K			
非常勤講師 I. M、K. N			
学校図書館司書 N. K			
職員室業務アシスタント T. F、K. H			
AET J. N			
スクールカウンセラー K. Y 学校巡回員 M. K			
教務主任 T. Y 生徒指導専任 F. Y			
進路指導主任 K. Y 保健·給食主任 T. Y			
道徳教育推進教師 F. Y 人権教育推進担当 N. T			
特別支援教育]-ディネーター F. Y 司書教諭 K. M			